

LA CRÈME DE LA Crème

Eva Makívar

■ Por fin, ¿sí o no?

En la escuela primaria Eloy S. Vallina, donde se aplicaron las primeras vacunas contra la influenza estacional, el secretario de Salud, José Ángel Córdova, llamó a la población a "no apanicarse" ante el rebrote de influenza A(H1N1).

Tras dar el banderazo de arranque a la Tercera Semana Nacional de Vacunación, el funcionario señaló:

"No tenemos por qué asustarnos ni apanicarnos; esta enfermedad no resultó tan grave como temíamos", dijo...

Chale, dicen, ponen el cocó y luego se espantan..., si el primer apanicado era él...

Qué raro...

Trabajadores denominados "comisionados administrativos" y sindicales ocupan mil 237 plazas de la Secretaría de Educación del estado de Morelos.

Todo en beneficio del SNTE y de la Dirección General de Personal y Relaciones Laborales del Instituto de Educación Básica de la Educación de Morelos (IEBEM).

En la nómina llamada comisionados administrativos —según publicó el diario *La Jornada*— se detectó que sólo 799 personas cobran el sueldo de mil 82 plazas y de la nómina de comisionados se paga directamente a 155 docentes para realizar actividades del SNTE.

Los salarios de estos comisionados van de cuatro mil hasta más de 40 mil pesos al mes, según la función que desempeñe en el IEBEM o el SNTE.

En el caso de los 155 comisionados directamente al SNTE, al menos 25 por ciento ya no trabaja. Además, se ubicó a exsecretarios sindicales que cobran sin justificación alguna 32 mil pesos al mes, según el documento.

Casi 90 por ciento de los que aparecen en esta nómina llevan más de 15 años cobrando como comisionados sindicales.

¡Ay, noooo!, señalan, eso es una calumnia..., qué raro que los gobiernos panistas permitan esto..., ¡no es posible!

Para Ripley

Otra cosa para no creer:

Cien días después de haber asumido el poder mediante un golpe de Estado, Roberto Micheletti anunció:

"Serán castigados quienes urdieron el plan de expulsar de Honduras al presidente constitucional, José Manuel Zelaya..."

"Estoy totalmente seguro (de que los responsables) serán llevados a los tribunales, como corresponde a cualquier error que se haya cometido", planteó en rueda de prensa.

¡O sea!, exclaman.

?????

El bipolar y unos cuates..., y creíamos haber visto todo con Fox...

Tajante

Ayer, el PRI en la Cámara de Diputados fue terminante:

"No aceptaremos que la clase popular pague un impuesto adicional en alimentos y medicinas."



José Ángel Córdova Villalobos.
(Foto: Notimex)



Fecha 07.10.2009	Sección Política	Página 29
----------------------------	----------------------------	---------------------

"Ésta es una decisión totalmente tomada y no vamos a variar un solo milímetro", aseguró el coordinador, Francisco Rojas...

Ajáaa, claro, dicen, ojalá que en *lo oscuro* no les agarren la pierna...

Le faltó

Mal y de malas anda el gober de Sonora, el panista Guillermo Padrés Elías.

"Lamentablemente, debo informar que nos encontramos en un estado de emergencia económica", dijo.

"Estamos en números rojos, hay faltante de recursos, endeudamiento y alteración de cifras. Eso nos dejó el recién concluido gobierno del priista Eduardo Bours Castelo.

¡Uy!, recuerdan, ¡y le faltó mencionar lo de la guardería ABC!, ¿o no?

La nube negra

La presencia de Andrés Manuel López Obrador en Tabasco provocó incidentes lamentables. Además de los perredistas que exhibieron nombres con todo y foto de los que consideraron traidores a su movimiento, en Balancán no queda clara aún

la muerte del campesino Concepción Sánchez Hernández, quien fue arrollado por un auto que formaba parte de la caravana del ex candidato presidencial. El cuerpo quedó en la carretera; los presuntos responsables huyeron, pero abandonaron el vehículo; las autoridades encontraron propaganda a favor del candidato al municipio de Centro, Fernando Mayans. Traen la nube negra en la cabeza...

¡Enhorabuena, doncellas!

En Egipto causa revuelo la importación de un producto manufacturado en China diseñado para ayudar a las mujeres a "falsificar" su virginidad.

El "himen de virginidad artificial" es distribuido por la compañía china Gigimo, cuesta 30 dólares y sirve para que las recién casadas engañen a sus maridos haciéndoles creer que son vírgenes, un aspecto muy importante en Medio Oriente, donde el sexo antes del matrimonio es considerado ilícito.

En la página de Internet aparecen las instrucciones en inglés para usar el himen falso y hasta se recomienda agregar unos cuantos gemidos y quejidos, y "pasarás inadvertida".

O sea, aun después de darle vuelo a la hilacha, todo vuelve a quedar como si nada hubiera pasado... ☹

evamakjim@prodigy.net.mx